

Herr Killian, Herr Killian,
Was hat dir denn Herr Beit gethan?

rief Hermann, Das hat mir noch am Besten gefallen.

A b s c h i e d.

Die Kinder nahmen nun herzlichen Abschied von der Tante und bedankten sich noch viel Mal für die vielen schönen Geschichten, die sie ihnen erzählt hatte.

Wenn ihr euch immer recht gut aufführt, euern Eltern hübsch folgt und ihnen Freude macht, Das soll mir der liebste Dank von euch sey. Dann sind euch meine Erzählungen auch von Nutzen gewesen, und ich erzähle euch, wenn ihr mich einmal wieder besucht, noch recht viele solche Geschichten.

H e i m k e h r.

Nun ging es, droll, droll! den Berg hinunter. Hermann sang immer:

Herr Killian, Herr Killian,
Was hat dir denn Herr Beit gethan?

und Auguste konnte Das gar nicht wieder vergessen:

Ei das ist doch wunderschön!
Ja nun kannst du weiter gehn. —

Der Vater wartete richtig schon auf sie unten im Thale, und brachte sie glücklich wieder nach Hause. Die Kinder wurden seit dem Besuche auf dem Berge immer fleißiger und artiger, und Das war auch ganz natürlich! denn bei jeder Unartigkeit, die sie begehen wollten, dachten sie alle Mal gleich an die alte Tante Fabula und ihre schönen Geschichten.

